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今年度は、「本講のことを知ってもらう」こと

を大きな目標に掲げて括弧運営協議会をおこ

なってきました。委員の皆様からは本校の特色

ある取組について知る機会となったことや福

祉関係の委員の方からは、所属施設での活動の

参考になった等の意見をいただきました。ま

た。地域との連携につい 

ては、本校が考えている 

具体的なニーズを知らせ 

てほしいという意見等が 

出されました。 

 

２月１２日（火）、第４回学校運営委

員会を開催しました。今回は、各学

部主事からこの一年間の本校の教育

活動の報告についてスライドを使っ

て行いました。また、今年度から始

まった学校運営協議会の成果と課題

等について協議を行いました。また、

次年度に向けての 

方向性について 

も検討を加え 

ました。 
感染症予防のため授業見学ではなくスライドを

使って報告を受けました。 

後半は、出席された委員の皆様から一人ずつ成果と課題等について意見

が出されました。 

今後の学校運営や教育活動の改善に向け

て委員の皆様に学校評価をおこなってい

ただきました。概ね良好な回答が寄せら

れました。「地域との 

連携」については、 

次年度以降も工夫し 

ながら取り組んでい 

きたいと思います。 


